

22年目の葉山

村山市立葉山中学校
学校だより
第5号
令和7年6月15日

校長 早坂 智

「ふるさと教育の森」事前学習会

6月3日（火）実施予定の「ふるさと教育の森」に向けて、5月28日（水）に事前学習会を葉山中講堂で開催しました。今年度の「ふるさと教育の森」は、会場を樽石地域に移し、葉山中2・3年生の生徒が参加することになっています。

今日は、事前学習会を企画した村山市教育委員会学校教育課の細谷 充課長並びに担当の海老名秀樹主事が来校し、山形県立村山産業高等学校みどり活用科の6名の生徒の皆さんを講師に迎え、

講話をい

ただきました。講話では、課題について周りの友達と話し合ったり、クイズに答えたりする時間を取りながら、全校生が楽しく学習することができるように発表をしてくれました。

今回の事前学習を踏まえて、「ふるさと教育の森」では、植林や森林教室を通してさらに学びを深めていければと思ったところです。県立村山産業高校の皆さん、ご講話等ありがとうございました。



樽石地域での「ふるさと教育の森」実施

6月3日（火）、「ふるさと教育の森」事業が樽石地域を会場に開催されました。今年度より2・3年生の生徒が参加することになりました。3・4人のグループごと、担当の職員の方からスギ苗、唐鍬、ディブル等の道具を受け取り、それぞれ協力しながら取り組みました。植林の場面では、指導者の方からアドバイスをもらいながら、全ての苗を無事に植えることができました。その後、昼食をとって森林教室を行う予定でしたが、あいにくの雨となり残念ではありますが、午後の森林教室は中止となってしまいました。

今後も「ふるさと教育の森」事業を通して、自然や森林の大切さを実感として学ぶとともに、ふるさとへの愛着の気持ちを一人一人養ってほしいと思っています。ぜひ、来年度は好天の中、「ふるさと教育の森」事業が実施できることを期待したいと思います。



延期になっていた校内駅伝大会を開催



雷の音が鳴る等の雨天のため、延期していた校内駅伝大会を5月29日（木）に開催しました。今回はこれまでの校地外の農道等のコースではなく、野球場とソフトボール場を合わせた特設コースで実施しました。今回のコースは、選手の走りをスタートからゴールまで一通り見渡すことができるとともに、つねに走っている選手を激励することができたところでした。晴天の中、1本の襷（たすき）をつなげようと全力で走り切る選手の姿を見ることができました。

なお、校内駅伝大会の結果は次のとおりです。

【校内駅伝大会結果】

第1位：3年2組 第2位：2年1組

第3位：3年1組 第4位：1年1組

自分たちのクラスのために心を一つに頑張ったことを仲間とたたえ合いながら、これからもより良いクラスになるように自分たちで取り組んでいってほしいと思います。お忙しい中、応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、大変ありがとうございました。これからもよろしくお願いたします。



火災を想定した避難訓練の実施

5月29日（木）の午後、火災を想定した避難訓練を実施しました。今回は、火災の想定で、放送の指示に従って自分の教室からグラウンドまで速やかに避難するといった訓練でしたが、どの学年も真剣に訓練に参加する姿が見られました。

災害は、いつ発生するかわかりません。日頃より注意していきたいものです。避難訓練の後は、村山市消防署よりお出でいただいたお二人の消防士の方々から、教室での煙体験や煙発生時の避難方法について、ご指導をいただき、体験活動を全学年で実施しました。



ひまわりボランティアの取組み

6月2日（月）、有志生徒による生徒会企画「ひまわり」ボランティア活動を行いました。昨年度の生徒会活動で咲かせた「ひまわり」の種を学校の花壇や学校近くの道路脇にある花壇に植えて、地域環境の美化につとめる取組みですが、このような自らの意志で参加するボランティア活動を通して、奉仕の精神や地域貢献の態度を高め、広げていってほしいと思います。

